



LORD SANANDA: El Cometa ISON no es un Cometa sino una Nave Nodriza Circunnavegando la Tierra Desplegando El Evento. 30 de noviembre de 2013 a la(s) 14:29

¡Saludos! Soy Lord Sanandal a través del Elizabeth Trutwin. Estamos en los últimos nanosegundos antes de los cambios en la Tierra.

Ha habido muchos cambios positivos que nada puede detener las activaciones que están ocurriendo mientras hablamos.

El trabajo de la Nave Estelar ISON es para activar la Rejilla Energética de la Nueva Tierra preparándola para el Punto Cero así como ampliar el ADN para llevar Luz Líquida.

El nombre ISON refiere al Universo de Materia Lumínica del cual venimos llamado ON.

Estamos ahora en el Universo de Materia Oscura llamado NEBADON. También es el Comando del ON Alto, "Está encendido (On)".

La NASA y los medios no pueden llamarlo una Nave Estelar sin causar muchos problemas justo antes de la Divulgación. Es una Nave Estelar sin embargo.

La Nave Estelar ISON es una de las Naves de la Flota de Soltec. La Nave Insignia de Soltec es la Fénix.

Soltec está a cargo de todas las comunicaciones entre Naves en la Confederación Intergaláctica de Mundos.

Cuando la Tierra Ascienda se convertirá en el 33avo miembro de la Confederación Intergaláctica de Mundos.

La Tierra se volverá un Miembro con Voz y Voto en nuestra Comunidad Galáctica.

Soltec trabaja hombro con hombre con Ashtar y la Federación Galáctica así como de enlace con aquellos en otros sectores del espacio.

La Nave Estelar ISON fue liberada por Soltec de su estación portuaria dentro del Sol para traer I iluminación de Helios y Vesta.

Helios y Vesta son las Llamas Gemelas que durante la creación inicial de éste Sistema Solar dirigieron los Rayos de Luz de la Consciencia Absoluta a través de los Éteres.

Son responsables de dirigir a cada Planeta a que mantenga a su lugar en órbita y dirigir toda vida viviendo sobre él.

Estas son las rejillas de luz cristalina que mantiene a cada Planeta en su lugar y los conduce en su evolución.

Helios y Vesta son el Sol Etérico detrás del Sol. Su Fuego Cósmico es la Energía de la que hablamos que desciende de la Energía de la Fuente al Sol Central en Alcyone y a través de ese portal, a través de Helios y Vesta en el Reino Causal Etérico y hacia nuestra estrella SOL y hacia cada Planeta en éste Sistema Solar.

Ésta iluminación del Amor Divino de Helios y Vesta unidos en una Consciencia no dual hace posible los cambios del Evento que está por pasar.

Solo en los Reinos Superiores puede suceder.

(ver mensaje https://www.facebook.com/notes/tony-de-pablo/exactamente-qu%C3%A9-es-el-evento-un-mensaje-de-sananda-v%C3%ADa-elizabeth-trutwin/641957572509683

La Madre Sekmet y Alcyone nos crearon en la 12ava Dimensión con Antimateria o materia de luz en el Sistema Solar Aurora, un Sistema de 23 Soles donde pasamos eones, trillones y trillones de ayos en tiempo lineal en perfecta dicha.

Venimos de las Pléyades y una matriz de 12ava Dimensión de nosotros mismos.

Al co-crear y movernos a través de los Siete Súper Universos visualizados por Lord Lincor, Lord Metatrón tuvo que reconstruirnos un par de veces del Plano Original Divino que él mantiene.

Teníamos acceso a todos los poderes y tuvimos que aprender a cómo usarlos así como caer de la Centésima Dimensión (100) a la 12ava Dimensión, a la 5a Dimensión bajando hasta la 3era Dimensión.

No hay nada más debajo de la 3era Dimensión donde Uno puede tener un cuerpo físico. Por abajo está la grava, la arena.

Ahora hemos regresado del Noveno Anillo del Oeste de la Galaxia Vía Láctea al 3er anillo que está adyacente a Alcyone en la Constelación de las Pléyades.

Hemos entrado completamente en el Cinturón de Fotones que ha elevado y transformado nuestro ADN a una velocidad acelerada.

Al elevarse y cambiar nuestro ADN somos capaces de comprender la Ley Universal del Uno.

Esto cambia nuestra perspectiva dual a una Conexión Unitaria con la Fuente como las expresiones Divinas de Todo lo Que Es.

Eso cambio nuestro entendimiento del motivo y la intención al venir a apreciar que todo se mueve hacia adelante en conjunto por la asistencia mutua y la reverencia por lo Divino en todo.

Los grandes ciclos Astrológicos, Planetarios, Solares y Galácticos llegaron en total alineación con el Centro Galáctico el 21 de diciembre del 2012.

En los últimos 11 meses pulsos de despertar directos han estado estimulando los Planos de ADN incrustados y pre-codificados para traer todo a través de ésta limpieza del 3D hacia el Estado de Despertar de Antimateria 5D.

Los 13 cráneos de cristal están vinculando las Consciencias ya que ellos retienen las Memorias Akáshicas o Etéricas de la Tierra.

Esto lleva a las estructuras cristalinas de la mente en el corazón hacia un Estado de Consciencia más elevada.

Ahora todos podrán soportar la verdad. Esto prepara a Todos para moverse hacia adelante en la Consciencia de Unidad con el Amor Divino.

En algunas décadas después del Evento, la Tierra estará preparada para moverse a través del portal de tres anillos del Sol Central en Alcyone.

El Cinturón de Fotones está jalando a éste Sistema Solar a través dela Galaxia Vía Láctea hacia el vuelo final de regreso al Universo de Antimateria de On.

Una de las misiones de ISON es alinear las Rejillas Planetarias. Desde la Rejilla Solar de la

Consciencia de Unidad, hacia la Rejilla de Unidad Planetaria del

Amor Divino.

Esto ayuda posteriormente a nuestra Consciencia Avatar de Luz para enfocarse en la creación del Cielo en la Tierra y en nuestra habilidad para mantener e incrementar nuestra habilidad para retener luz dentro de nuestros cuerpos elevados para afectar y crear cambio dentro de nuestras realidades.

Esto siempre ha sido el Plan Maestro. La Nave Estelar ISON orbita la Tierra y regresa al Sol en un periodo corto de tiempo.

Las tecnologías equipadas en ésta Nave están muy avanzadas a cualquier ciencia que ahora conocemos.

Soltec monitorea y guía el camino de la Nave mientras la conecta con las Naves Etéricas en Reinos Superiores al llevar a cabo su misión.

ISON está programado para reunirse con el Sol en día de Acción de Gracias en Norteamérica.

Esto coincide con un Chanukah tempranero. El Chanukah celebra la re-dedicación del Domo de la Compuerta Estelar de Roca en Jerusalén.

Los Judíos creen que el Templo de Ezequiel que será construido en el Monte Templo pasará en el futuro.

El futuro es ahora. El libreo de Ezequiel claramente describe ésta Compuerta Estelar y también las Naves Estelares en las cuales Ezequiel hizo sus viajes con los Galácticos.

Los Musulmanes han estado esperando el regreso del Mahdi. Los Judíos esperan el regreso del Mesías.

Los Budistas, los Jainas, los Sijs y los Hindús esperan el regreso de Maitreya. El Mahdi, Kalki Maitreya y Mesías regresan juntos a través de la Compuerta Estelar en el Domo de la Roca en Tierra Santa en Jerusalén.

La Nave Estelar ISON facilita todas las fuerzas de la luz regresando a la Tierra durante éste periodo donde indicamos Paz en la Tierra y Buena Voluntad hacia los Hombres.

El 30 de noviembre las Alineaciones Planetarias y Astrológicas nos harán entrar en la constelación Ofiuco hasta antes de Navidad. Ofiuco está atribuido a Saint Germain.

Es el Portador Serpiente y la 13ava constelación en el Zodiaco. Al final del Yuga, el final del ciclo de 26 mil años, Ofiuco representa la Consciencia Crística así como la Consciencia Galáctica totalmente despertada en el cuerpo humano.

ISON trabaja en nuestro ADN para percatarnos de esto en todos en la Tierra.

Hace un año en el solsticio de diciembre en conjunto con el Centro Galáctico el mismo día cuando el Centro Galáctico estaba en conjunción con el Centro Cósmico.

Entramos en la Era Dorada de Luz en 1ero de enero del 2013 develando la Ascensión Cósmica de la Humanidad a través de la Vía Láctea.

Las estrellas en el Vía Láctea iluminaron nuestro camino de regreso al Universo de Antimateria o Materia de Luz de On.

Establecimos el curso a través del Sol de regreso a nuestro

Hogar, el Universo de Luz.

Constantemente nos movemos hacia lo Último. En la constelación Ofiuco uno ve que está parado en la cola del Escorpión a 26 grados de Escorpio, en el Agujero Negro Scorpi. Éste es el Centro Galáctico.

Éste es el yoni de la Madre Sekmet a través del cual nacimos cuando vinimos del Universo de On.

La Nave Estelar ISON eleva las energías magnéticas que son la vibración del amor. Venus es el único Planeta en nuestro Sistema Solar que gira en sentido contrario a las manecillas del reloj.

Esto es porque es un Planeta Magnético. Representa el amor. Revertiremos la espiral al movernos hacia arriba en Dimensiones.

La Nave Estelar ISON usa ésta energía de Luz líquida magnética, Energía Etérica de Helios Y Vesta para la triple alineación entre la meseta de Giza, la meseta Sedona en Marte y las tres estrellas en el Cinturón de Orión.

[El – An – Ra]. Las Energías de Saturno, Urano y Venus se correlacionan con las alineaciones de Giza, Sedona, Marte y el Cinturón de Orión.

La Nave Estelar ISON mueve a la Tierra y a Marte de regreso a sus alineaciones antes de la Guerra de Orión cuando el bamboleo de la Tierra se creó en el Diluvio cuando las aguas de la superficie de Marte fueron empujadas hacia la Tierra.

Las áreas de rejillas piramidales de las pirámides en Marte son 10 veces más grandes que las áreas de rejillas piramidales en Giza y

5 veces más grandes que las áreas de rejillas piramidales en el área de pirámides en China.

Ésta acción sanará el karma entre Marte y la Tierra así como el Planeta Marduk y el Cinturón de Asteroides. Esto sana la Guerra entre los Dioses y los Hijos Híbridos de las hijas del Hombre y los Dioses. Finalmente extáticamente y orgásmicamente REGRESAMOS AL AMOR COMO UNO.

Los 12 Rayos de Luz Cósmica y los 12 filamentos del ADN están regresando a la Totalidad.

Esto se logró por parte de los Kumaras acordando reencarnar en cada una de las 12 Tribus.

De ésta forma, nuestro ADN ha regresado a la Unidad. La Nave Estelar ISON rodeando el sol prepara a la Tierra para que llegue suavemente al Punto Cero al final del 2013.

Los elementos de Tierra, Agua, Fuego y Aire fusionándose con Luz Líquida, el Éter y finalmente la Consciencia Superior que es el sexto elemento, terminan todo el sufrimiento en la Tierra. Reestablecemos el Cielo en la Tierra. Como es arriba es abajo. ¡Regocíjense!

Las Diosas regresan.

Esto pasó antes cuando la Primera Causa nació en la historia Hindú de las Deidades Pacíficas y las Deidades Iracundas agitando la Galaxia Vía Láctea durante un pasaje a través de Ofiuco en el Centro Galáctico.

Estos son los Ángeles Elohi que nunca cayeron y los Ángeles Caídos Elohim. Simplemente olvidaron cuanto eran amados.

Las Guerras fueron libradas. Regresamos a la Totalidad. Juntos como Uno en Consciencia Unida.

Billones querían estar aquí y ustedes fueron elegidos. Ustedes eligieron como Maestros Ascendidos regresar y tener una experiencia Terrestre en Dualidad y enfrentar todos los desafíos necesarios lo más que se necesitara para encaminar a la Tierra de regreso al Amor.

Por eso Ashtar siempre dijo, Sin Fechas, Sin Suertes Ni Chiripas. Nadie sabe en días terrestres cuánto tardará.

Ashtar necesitaba mantener los egos en revisión para que el Ángel interior tuviera el espacio necesario para presentarse y fuera sanado por el bien de la Tierra.

Regresando, cuando hace millones de años antes de que descendiéramos a cuerpos físicos, éramos Seres de Luz de Plasma.

La Nave Estelar ISON está facilitando nuestro regreso a nuestro origen mientras nos volvemos más luz líquida plásmica, llevamos nuestro cuerpo a través del amor de nuestro corazón abierto hacia los Reinos Multidimensionales de existencia.

Nos volvemos nuestro Cuerpo de Luz totalmente e Inmortal Físicamente. Se están conectando de nuevo con el Centro Galáctico, el Agujero Negro que es un Portal de regreso al Universo de On.

Se están conectando a través de los Soles para la unificación, la sanación y la activación.

Al continuar observando el paso de ISON hacia diciembre veremos la Nave Estelar justo antes de que amanezca en el norte todos los días hasta la Luna Llena que ocurre el último día que pasemos por Ofiuco y 72 horas antes del Solsticio de Diciembre.

Éste Solsticio marca el día más corto del año y cada día después se vuelve más y más brillante llegando a la primavera.

Entre el 21 de diciembre y la víspera del Año Nuevo, ISON será visible durante toda la noche.

Entre el 1ero de enero y el 10 de enero, ISON se alejará de la Tierra y el Sol y se volverá tenue para que lo veamos.

El Evento se consumará en ese tiempo. Con la total Divulgación Galáctica, la Paz en la Tierra traerá los Aterrizajes y la Nueva Tierra.

Al mismo tiempo, los GRANDES arrestos finalmente se llevarán a cabo. Antes de que eso pase y durante diciembre estos cambios energéticos pueden traer algunos desafíos para ustedes.

A veces parece como si se volvieran locos. Las emociones pueden estar bajas un minuto y muy altas al siguiente.

Uno puede experimentar que nuestros seres queridos tengan los mismos cambios de emociones en días opuestos.

Sepan que éste es un gran tiempo de flujo. Permítanles a otros en su vida el espacio que ellos necesitan ya que lo VIEJO está saliendo de sus células.

La luz de la Nave Estelar ISON emanando Helios y Vesta en la

memoria celular en el ADN eleva el cuerpo, la mente y el corazón hacia la Nueva Tierra.

Esperen ver caos antes de que todo se complete con los cambios. La cábala oscura cortó sus filamentos de ADN y ahora que ésta sanación se está llevando a cabo, están encontrando que esas conexiones son imposibles de reparar.

Cuando cortaron su Onceavo Filamento de ADN, estaba conectado con las Emociones.

El 12avo Filamento de ADN está conectado con el AMOR. Algunos dentro de las Familias del Dragón encontrarán que no pueden tener acceso a estas sanaciones y se volverán rebeldes al acercarse el final.

Continuarán viendo acciones. Puede que sean en forma de Banderas Falsas (Eventos Falsos), Tiroteos, Manipulación del Clima o peor.

Enciendan la Llama Violeta al entrar a éste tiempo desafiante por todo diciembre.

Es muy importante en éste momento estar completamente desconectados de todas las cosas en su vida.

Si se resisten, dolor y sufrimiento se presentará. Sepan que el periodo de flujo es de Orden Divino y es la única manera de llevar los cambios a Billones de Almas.

Tengan Paz Interior. Perdónense rápidamente si cometen un error. Olvídenlo. Sigan caminando.

Apóyense en el viento. La Nave Estelar ISON está trabajando

conjuntamente con el agujero de gusano creado por los Arcángeles entre Júpiter y la Tierra, creando cambios repentinos sin precedente en el Cosmos.

¡Casi estamos ahí! Llámenme para Guiarlos. Siempre estoy a su lado. Nunca están solos.

¡Namasté! Soy Lord Sananda] a través de] Elizabeth Trutwin.

© Todos los Derechos Reservados.

http://ElizabethTrutwin.org

LA INTERCONEXION ARCOIRIS – AA. CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION